

Mi casita

N.º 87 Marzo 2024



HOGAR VIRGEN DE FATIMA

SAUDOS

Estimados hermanos, por medio de la presente reciban un saludo muy especial, en nombre de nuestro Señor Jesucristo, Aquien pedimos les acompañe siempre en todo lo que realicen de bien.

A nivel de nuestra casita, estamos realizando algunos pequeños arreglos para empezar el año escolar. Sabedoras somos que debemos empezar a prepararnos, tanto a nivel personal y a nivel del orden de cada una en nuestras habitaciones.

Agradecidas a nuestra Dios por todo lo que nos regala cada día, nos sentimos privilegiadas, por contar con Uds. Amigos.

BENDICIONES

AGRADECIMIENTO



YO SOY MAYRA CÓRDOVA MOZBITE, APROBECHO ESTE ESPACIO DE NUESTRO BOLETIN, PARA DAR MI AGRADECIMIENTO A CADA UNO DE USTEDES AMIGOS POR DARMÉ LA AYUDA Y HABER TERMINADO MI CARRERA TECNICA DE COSMETOLOGA.

¡MUCHAS GRACIAS!

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental 0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefatima@gmail.com
ines_hsj@hotmail.com

MI PRESENTACIÓN.



YO SOY LORENA DAHUA PINCHI TENGO 18 AÑOS, SOY LA SEGUNDA DE 4 HERMANAS, SOY DE LA COMUNIDAD UNION ZANCUDO DEL RIO NUCURAY QUE PERTENECE AL DISTRITO DE LAGUNAS. EL AÑO PASADO 2023 CULMINE MI NIVEL SECUNDARIO. Y COMO QUERIA SEGUIR ESTUDIANDO, Y MIS PADRES VIVEN LEJOS, ENTONCES EL PROFESOR GUILLERMO MAYLIN URANGA CORAZONISTA, TOCO LAS PUERTAS DE LA CASA HOGAR VIRGEN DE FATIMA, DONDE ME ACOGIERON EL PADRE WALTER Y LA MADRE INES. AHORA ME ENCUENTRO MUY CONTENTA PORQUE ESTUDIARE PARA MAESTRA DE PRIMARIA (E.I.B), EN EL ESCUELA PEDAGOGICO MONSEÑOR ELIAS OLAZAR. EL PODER CONTARLES QUIEN SOY POR ESTE MEDIO, ME DA MUCHA ALEGRIA Y SABER QUE TENGO AMIGOS QUE SON USTEDES, Y QUE NOS SEGUIRAN AYUDANDO. MUCHAS GRACIAS.

LA FIESTA DEL CARNAVAL

Este mes también se celebra la fiesta del carnaval. A nivel de nuestra región Loreto es un acontecimiento bastante festivo, tanto así que en diversos pueblos cerraron el mes celebrando la fiesta del carnaval. En nuestra ciudad de Yurimaguas también se celebra el día central el 24 de febrero. Aquí lo dieron un nombre que es: EL CARNAVAL DEL ACHIOTE. Es un momento muy bonito en la que a las personas que les gusta, salen a celebrar, donde se pintan con el ACHIOTE (planta tropical de color rojo, que la amazonia lo produce mucho). Además del achiote se echan mucha pintura de distintos colores, al ritmo de las famosas pandilladas (tipo de baile), con los instrumentos del bombo y la quena o también el clarinete.



ACTIVIDADES RELEVANTES

Limpeza de huerta



Al estar en estos meses con bastante lluvias e inundaciones por todas partes, muchos lugares, calles dentro de la ciudad, asentamientos humanos y nuestra zona tampoco es la excepción. Nos encontramos siempre pendientes del cuidado de nuestros aves. Por eso, estos últimos días que nos toca estar sin clases, estamos aprovechando el tiempo al máximo para limpiar nuestra huerta y la cañería por donde sale el agua. Todo esto para que nuestros animales puedan estar limpios y a buen recaudo. Como siempre lo hacemos por turnos unas de nosotras en la mañana otras en la tarde, procurando trabajar todas.



Arreglo de cuarto



A pocos días de nuestro ingreso a clases, ya nos vamos poniendo en honda o mejor dicho, nos vamos alistando. Esto implica los arreglos de nuestros cuartos, limpiar y acomodar nuestros estantes, para que todo este en orden. Muchas de nosotras tuvimos unas vacaciones y aprovechamos llevar algunas cosillas que ya no lo vamos a utilizar para darles a nuestras hermanitas o sobrinas. Sabemos que la situación del país no esta nada bueno, en varios sentidos y esto también nos afecto en nuestro ámbito, por eso nuestros responsables nos dicen que aprovechemos al máximo las cosas que tenemos.



Aniversario

Este mes es muy importante para el padre Walter, ya que está cumpliendo 16 años de ordenación sacerdotal, al ser uno de nuestros responsables, nos sentimos identificadas con el trabajo pastoral y de obra social que realiza en nuestro pueblo de Yurimaguas. Así, pues le ayudamos juntamente con nuestra madre Ines a preparar la celebración de acción de gracias. Nos sentimos contentas del trabajo que realiza con nosotras y con la gente.



Despedida



En estos días de vacaciones tuvimos entre nosotras a una señora muy hacendosa y nos referimos a Margarita Totarica,

ella es mamá de nuestra amiga Sandra. Aprovechamos estos días para aprender el arte de las manualidades. Nos enseñó a tejer pulseras, brazaletes y collares. Los días pasaron muy rápido, y ella tuvo que viajar a su pueblo Pijuayal. Pero esto es lo que aprendimos. Gracias amiga Margarita.



AGRADECIMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- A nuestra amiga Liz Ramírez.
- A nuestros amigos César Lazo y Kiara Melissa.
- A nuestro amigo Jorge Valdera.
- A nuestros amigos Jaime y Lucinda.
- A nuestros amigos Robin y Gloria Luz.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España pueden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.